



# Damit ein Fehler nicht zum Ruin führt.

Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung

## Die Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung für Freie Berufe.

### Kleine Fehler, große Wirkung

Dienstleister und Selbstständige in kreativen, beratenden, begutachtenden und verwaltenden Berufen nehmen die Vermögensinteressen ihrer Kunden wahr. Kleine Fehler, z. B. von Dolmetschern, Hausverwaltern oder Werbeagenturen haben oftmals eine große Wirkung. Die Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung trägt das Risiko für fahrlässige und versehentliche Fehler, die einen Vermögensschaden nach sich ziehen.

## Warum ist eine Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung so wichtig?

### Beispiel: Dolmetscher/Übersetzer

Ein Dolmetscher übersetzt eine Betriebsanleitung für einen Elektrogerätehersteller ins Chinesische, dabei verwechselt er versehentlich einige Worte. Die Anleitungen sind dadurch nutzlos und der Elektrogerätehersteller fordert Regress.

### Beispiel: Grafiker

Ein Grafiker soll ein neues Etikett für eine bekannte Marke mit Wiedererkennungswert erstellen. Durch ein Versehen gibt er den Druck in einer falschen Farbe im Namen des Auftraggebers in Auftrag. Der Markenhersteller fordert Ersatz des für ihn entstandenen finanziellen Schadens.

**Beispiel: Immobilienmakler**

Ein Immobilienmakler verkauft einem Kunden ein Grundstück und sichert zu, dass er das geplante Gewerbe darin betreiben darf. Nach Eröffnung bekommt der Käufer einen Bescheid zur Schließung, da es sich um ein reines Wohngebiet handelt. Der Käufer fordert Regress.

**Beispiel: Notar**

Ein Notar missachtet bei der Auflassung eines Grundstücks die Formvorschriften. Der geschlossene Vertrag ist nichtig. Der Käufer wird im Zuge dessen aufgefordert, den entstandenen Schaden zu begleichen. Der Käufer fordert das Geld vom Notar zurück.

**Beispiel: Unternehmensberater**

Ein Einzelhändler beauftragt einen Unternehmensberater mit einer Standortanalyse. Dabei übersieht der, dass zeitgleich ein weiteres Unternehmen in der gleichen Branchen in unmittelbarer Nähe eröffnet wird. Wenn der Einzelhändler von dem anderen Unternehmen gewusst hätte, hätte er nicht in die neuen Räumlichkeiten investiert. Nun fordert der Einzelhändler Schadenersatz von dem Unternehmensberater.

**Was leistet die Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung?**

Die Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung schützt vor finanziellen Schäden, die z. B. durch Planungs- und Falschberatung und Fristversäumnis entstehen. Die Württembergische bietet Ihnen umfassenden und maßgeschneiderten Schutz:

- Prüfung, ob und in welcher Höhe Schadenersatzpflicht besteht
- Zahlung bei begründetem Anspruch
- Abwehr unbegründeter Schadenersatzansprüche
- Übernahme aller Kosten der Schadenabwicklung und der Rechtsverteidigung

**Vorteile der Vermögensschaden-Haftpflichtversicherung**

- ✓ In vielen Fällen geringere Selbstbehalte
- ✓ Europaweiter Schutz (geographische Definition)
- ✓ Nur wenige Standardausschlüsse: Wissentlichkeit und Eigenschäden